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◎第２回市民環境フェスティバル開催される 

 

さる 2 月 23・24 日の両日、大垣城ホールにおいて、第 2 回市民環境フェスティバルを開催しまし

た。暖房設備のない会場で寒さが心配されましたが、連日の好天気に加え、来場者の熱気と環

境市民会議のメンバーや出展者の熱意で会場の寒さも忘れることができました。 

 

森会長の挨拶に続き、小川市長さんと山岸市議会議長さんの挨拶があり、続いて槌谷実行委員

長が鉄の大鍋を杓子でたたいて開会を宣言し、2 日間にわたる市民環境フェスティバルの幕が切

って落とされました。 

 

昨年と異なり一つの会場で開催したことで、参加者はすべてのブースを回ることができ、特に量り

売りコーナーは大好評で、早々に売れきれとなり追加する有様でした。 

 

 2 日間の来場者総数は、約 5,000 名でした。  

（於：大垣城ホール） 

◎各部会からのお知らせ 

●●●●水と緑の部会水と緑の部会水と緑の部会水と緑の部会    (2(2(2(2 月月月月 24242424 日開催日開催日開催日開催)))) 

市民環境フェスティバルの会場内、環境カフェコーナーで部会を開催し、その内容は次の通りで

す。 

１ 水と緑の部会の今後の活動 

（１）4 月 6 日(土) 

水門川沿いに四季の広場まで散策 

（２）4 月 13 日(土) 

「西濃地域河川クリーン作戦」にボランティア参加 

（３）5 月 25 日(土) 

南市橋町で杭瀬川の蛍を鑑賞 

（４）6 月 

室内で会議 



（５）8 月 3 日(日) 

加賀野の名水見学 

２ 市民環境フェスティバルの感想と反省 

・ 会場は大垣城ホールで適切であった。 

・ 小中学生の展示が良かった。 

・ 会場にもっと花が欲しかった。 

・ スタンプラリーは子供が親を引っ張る形で良い企画だ。 

・ 企業の展示ブースに大気汚染に関するものがなかったのは惜しまれる。 

・ 食品のブースが欲しかった。 

・ ホタルやハリヨがあって良かった。 

・ 次回は量り売りコーナーの充実と無農薬野菜やエコグッズなどの販売をしたい。 

・ 各種団体などに呼びかけ、参加者を増やしたい。また、中学生や高校生の参加が少なかった。 

・ デポジット型の自販機が良かった。 

・ 水と緑の部会としての出展をしたら。 

●●●●くらしの部会くらしの部会くらしの部会くらしの部会 

第 5 回くらしの部会は、4 月 4 日(木)19 時から大垣市情報工房で開催します。部会以外の方の出

席を歓迎します。 

１ 新しく 4 名の参加があり、前回の内容を説明した。 

２ 市民環境フェスティバルの反省点 

・ ケナフ紙すきコーナーでケナフは環境にどうなのか、まだ論が出し切れていない。思考中であ

る。リピーターが多く、楽しんでいるが、紙すきの面白さだけで終わっていいのか考えさせられ

る。 

・ 連合婦人会のコーナーで、アクリルたわしの配布が好評だったが、多くの人に使ってもらえると

うれしい。 

・ 環境ＩＳＯコーナーは、少し内容が難かったが、汚染源と見られがちな企業も環境に配慮してい

ることがわかってもらえてよかった。 

・ スタンプラリーでは、単にスタンプを押すだけではなく、何か学習するとか、クイズに答えるなど

工夫が必要だった。 

・ ネイチャーゲーム、ワークショップ、自然観察会は、イベントと融合させるのは難しく、人集めも

難しい。ワークショップは少人数でも環境を身近に感ずれば良い。自然観察会は自然に触れる

良い機会であったが、参加者が少なかった。 

・ 企業展は専門的なディスカッションもあり、よかった。 

・ 量り売りは今では高級感がある。もっと規模を大きくしても良かった。 



・ 環境についての説明が不足していた。 

３ 今後の活動について 

・ リサイクル「紙」をひとつテーマにとって学習したい。 

・ ネイチャーサイエンス的なものを年間通して活動できないか。 

・ 来年のテーマを決めたい。 

・ 部会の目的は、基本計画に基づき「くらしを変えて、未来に夢を」＝生きる知恵を育成していく

こと。学習の部会は、学びを深めるための場、参加者の中から学び合うことである。 

◎第８回運営委員会報告 

１ 第２回市民環境フェスティバルの反省点について各部会から発表があった。詳細略。 

２ 先進地視察の開催について、各委員の意見を聞き、計画することとした。 

３ 第２回全員協議会の開催について 

 日時：平成 14 年 6 月 1 日(土)午後から 

 場所：スイトピアセンター学習館 2 階スイトピアホール 

 各部会で、来年度事業について検討必要 

４ その他 

・ 賛助会員：継続的な支援を戴くために拡大したい。 

・ 「２００２年からの環境講座」については基本的に協力する。 

・ 「いきいき農園開き」については、紹介のみとする。 

・ 西濃地域河川クリーン作戦について 

4 月 13 日(土)に開催されるので、皆さんの参加を期待したい。（詳しくは、広報おおがき 3 月１日

号をご覧ください。） 

次回、部会案内 

【水と緑の部会】 

とき：平成 14 年 4 月 6 日(土) 

集合場所：市役所北側駐車場 

集合時間：午前 8 時 30 分 

＊2 時間程度散策可能な服装でお願いします。 

 

【くらしの部会】 

とき：平成 14 年 4 月 4 日(木) 午後 7 時から 

ところ：大垣市情報工房 2 階会議室 3 

 

【学習の部会】 

とき：平成 14 年 4 月 12 日(金) 午後 7 時から 



ところ：大垣市情報工房 2 階会議室 3 

内容：「地球温暖化（気象変動）問題について」 

講師：小林良二氏(環境カウンセラー) 

 

各部会の皆さんの積極参加をお願いします。 

（於：四季の路） 

☆☆☆☆第２回全員協議会を６月１日第２回全員協議会を６月１日第２回全員協議会を６月１日第２回全員協議会を６月１日((((土土土土))))午後からスイトピアセンターにおいて開催を予定しております午後からスイトピアセンターにおいて開催を予定しております午後からスイトピアセンターにおいて開催を予定しております午後からスイトピアセンターにおいて開催を予定しております

ので、ぜひご参加ください。（詳細は後日ご連絡いたします。）ので、ぜひご参加ください。（詳細は後日ご連絡いたします。）ので、ぜひご参加ください。（詳細は後日ご連絡いたします。）ので、ぜひご参加ください。（詳細は後日ご連絡いたします。） 

ご意見・ご感想をお寄せください。 

【大垣市環境市民会議事務局】 

〒503-8601 大垣市丸の内 2 丁目 29 番地 

大垣市生活環境部環境衛生課環境管理係 

ＴＥＬ (０５８４)８１－４１１１ 

ＦＡＸ (０５８４)８１－３３４７ 

E-mail Kankyoueiseika@city.ogaki.gifu.jp 
 

 


